

Projet de film d'animation – 27-28 mars 2023 – Médiathèque de Lezoux

Film en papier découpé à la Médiathèque de Lezoux

Le lundi 27 et le mardi 28 mars 2023, nous (la classe de CM2 de l'école de Moissat) sommes allés à la Médiathèque de Lezoux pour faire un film en papier découpé. Le film s'appelle « Problème » par Bernard Friot.

A la médiathèque, Léa Enjalbert nous a expliqué ce qu'on allait faire et elle nous a posé des questions sur le cinéma. La maîtresse a fait des groupes, cinq exactement.

Nous avons d'abord fait le générique de la fin, avec les lettres de notre prénom que l'on devait bouger en les prenant photo par photo. L'après-midi, après un piquenique bien mérité, Léa nous a donné du papier et des choses à faire jusqu'à 16h.

Le lendemain, nous avons continué nos productions en papier puis nous avons fait le générique du début. Nous avons aussi tourné les scènes et un groupe avait accès aux livres de la bibliothèque. J'ai tout aimé, sans exception. Valentin



Le lundi 27 mars, nous sommes allés à la Médiathèque de Lezoux avec ma classe de CM2 de l'école de Moissat pour faire un film d'animation. On a tout dessiné en formes géométriques. J'ai aimé, mais c'est dur de faire des dessins avec les formes géométriques.

Le lendemain, le mardi 28 mars, nous avons commencé à filmer. Il y avait Léa et Elza qui nous aidaient. Le texte de l'histoire de ce film est de Bernard Friot, il s'appelle « Problème ».

C'était très rigolo. Ces journées m'ont appris plein de choses. Anaëlle



Projet de film d'animation – 27-28 mars 2023 – Médiathèque de Lezoux

Le court-métrage en papier

Le lundi 27 et le mardi 28 mars, nous sommes allés à la Médiathèque de Lezoux pour faire un court-métrage avec Léa et Elza qui nous aidaient. On était par groupe. Moi, j'étais avec Enzo, Louis et Anaëlle. On a commencé par faire le générique avec nos prénoms qu'on avait découpés. Après, on a fait des personnages en papier, puis on a commencé à faire des animaux et le décor. Le lendemain, on a commencé à tourner des scènes pendant que les autres terminaient les décors. Ensuite, avec Elza, on a enregistré le texte de l'histoire. On avait un micro et un casque pour nous écouter.

J'ai vraiment adoré tourner ce court-métrage. Maëva



J'ai adoré faire le dessin animé à Lezoux car j'ai appris plein de choses. Je ne savais pas qu'il fallait autant de temps pour réaliser un dessin animé. Je voulais remercier Léa et Elza de nous avoir fait passer deux jours merveilleux.

Enzo P.



Projet de film d'animation – 27-28 mars 2023 – Médiathèque de Lezoux

La sortie à la Médiathèque

Le lundi 27 et le mardi 28 mars, nous sommes allés à la Médiathèque de Lezoux. Nous avons fait un court-métrage en papier découpé. La personne qui nous a aidés était très gentille, elle s'appelle Léa Enjalbert. Léa nous a appris beaucoup de choses sur ce court-métrage, comment faire un générique par exemple.

Notre texte de départ était « Problème » de Bernard Friot. Camille et moi, on devait lire notre partie de texte, on était un peu stressé mais on a réussi. Après, on a pris des photos de nos dessins pour en faire notre propre film.

J'ai bien aimé ces deux journées. Louane



Le lundi 27 mars, on est parti à la Médiathèque de Lezoux pour faire un film parlant du texte « Problème » de Bernard Friot. Pour faire le film, il nous fallait du papier de couleur, de la pâte à fixe pour les articulations des personnages et de la colle. Mais avant ça, on a commencé par le générique de fin.

Le mardi 28 mars, on a commencé à tourner les scènes et on a aussi terminé les objets manquants. Certains groupes ont terminé en avance et du coup, ils avaient le droit d'emprunter des livres.

Quand le mini-bus est arrivé, j'avais envie de refaire d'autres journées comme celles-là. J'ai vraiment adoré ces journées à la Médiathèque. J'avais envie qu'elles soient interminables, mais toutes les journées ont une fin. Théo



Projet de film d'animation – 27-28 mars 2023 – Médiathèque de Lezoux

Le lundi 27 et le mardi 28 mars, nous sommes allés à la Médiathèque de Lezoux et nous avons fait un court-métrage en papier découpé. On a fait des personnages, par exemple le roi et le fils 2. Moi, j'ai fait 34 pantalons et le roi.

Le mardi, on a continué le papier découpé et ensuite, nous avons enregistré notre voix en lisant le texte « Problème » et nous avons tourné le court-métrage.

Je remercie Léa et Elza. J'ai adoré ces deux jours, merci. Mathéo



Projet de film d'animation – 27-28 mars 2023 – Médiathèque de Lezoux



Le lundi 27 mars 2023, nous sommes allés à Lezoux pour faire un court-métrage en papier découpé. J'ai trouvé ça difficile à faire, on a fait des décors, plein de décors. On a été aidé par Léa et Elza.

Il y avait 5 groupes et on avait chacun des choses à faire.

On est revenu le mardi 28 mars pour tout finir. On a aussi enregistré nos voix. On est allé, Louane et moi, dans une salle avec Elza. On a fait plusieurs prises et Elza nous a dit que c'était bon, donc on est retourné avec les autres. Mais j'étais quand même stressée.

Je me suis trop bien amusé à la Médiathèque. On n'a pas arrêté de faire des allers-retours pour chercher du papier découpé et prendre des photos. Puis, dès qu'on n'avait rien à faire, on allait lire dans le coin enfant à la bibliothèque.

L'auteur qui a écrit ce magnifique texte s'appelle Bernard Friot, le texte s'appelle « Problème ». J'ai adoré faire ce court-métrage, je voudrais même le refaire tellement j'ai adoré faire ça. J'ai beaucoup aimé, vraiment. Camille

